

Vladimir Poutine promet une réponse percutante à toute attaque nucléaire contre la Russie et ses alliés



Moscou, 1er mars (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine a montré ce jeudi l'arsenal stratégique de son pays et il a promis une riposte immédiate et percutante à tout type d'attaque avec des armes nucléaires contre ce pays et contre ses alliés.

Après avoir montré des vidéos de nouveaux armements russes, capables de contourner tout type de système antimissiles existant en ce moment dans le monde, Vladimir Poutine s'est référé à la nouvelle doctrine de défense étasunienne.

Devant plus d'un millier d'invités à la lecture de son message à la nation, Vladimir Poutine a souligné qu'une agression avec n'importe quel type d'arme nucléaire que ce soit tactique ou stratégique, aura la riposte la plus forte et immédiate du potentiel stratégique russe.

« Je sais qu'à un moment donné d'autres pays peuvent parvenir à fabriquer des armements de ce type. Cela ne nous préoccupe pas le moins du monde, car nous les possédons déjà et après nous en aurons d'autres », a-t-il relevé.

« Les tentatives de freiner la Russie moyennant des sanctions et d'autres mesures pour réduire son potentiel de défense ou technologique ont échoué » a souligné Poutine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156383-vladimir-poutine-promet-une-reponse-percutante-a-toute-attaque-nucleaire-contre-la-russie-et-ses-allies>



Radio Habana Cuba